

JORNADAS LUDO EDUCATIVAS

Saber Activo A.S.E.



Programa con patrocinio del MINEDUC

Pintemos la Música y las Emociones

Teniendo en cuenta que el aprendizaje es un proceso en el que interviene y toma forma el desarrollo de capacidades, ideas y actitudes, nos hemos planteado el juego como factor básico en los procesos cognitivos de los estudiantes ya que los motiva a la exploración y experimentación de situaciones nuevas. Además, el juego se compone de fases de creatividad intercaladas entre cada ciclo de aprendizaje (fases del juego).

Para ello, hemos integrado las actividades lúdicas–sensorio-perceptivas–creativas de los juegos musicales y entre ellos los jeroglíficos musicales que surgen como parte del proceso educativo, a fin de lograr un aprendizaje guiado, es decir, jugar con lo aprendido.

Con la dinámica musical del juego, los alumnos redescubren sus emociones y las tangibilizan visualmente a través de la pintura.

DURACIÓN : 3 Horas

DIRIGIDO A : Toda la Comunidad Educativa

CÓDIGO : JLE04-IN